

Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
werde ich immer bei Euch sein.
Rainer Maria Rilke

Wilhelm Uferkamp

† 16. Januar 2018

46487 Wesel-Ginderich, im Februar 2018

Herzlichen Dank

für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft,
für einen Händedruck, wenn Worte fehlen,
für das tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben,
für die liebevollen Umarmungen,
für das ehrende Geleit
und für die großzügigen Spenden an den
Förderverein Kinderpalliativmedizin „Löwenzahn und Pustebblume“.
Die überwältigende Anteilnahme hat uns sehr gerührt und getröstet.
Unser Dank gilt auch Herrn Dr. Müller, dem Team der Caritas in Xanten
und der Pastorin Frau Kock für ihre einfühlsame Sterbebegleitung
und Trauerrede.

Inge Puyn

Familien Uferkamp und Fischer